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令和 元 年 第 １１ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 令和 元年７月２２日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午前１１時００分 教育長宣告

出 席 委 員 伊田教育長 須田教育委員 中村教育委員 中島教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

議 案 第２７号 日南町教育費７月補正について

第２８号 平成３０年度決算審査について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第１１回教育委員会を開会します。

事 業 報 告 ・ 行 教育長 ※資料により説明

事予定 教育長 議事録署名委員は須田委員。

日程第１ 日程第１ 議案第２７号 日南町教育費７月補正について

議 案 第 ２ ７ 号 事務局 ※資料により内容説明

文化センター喫茶室の改修ということで、６月下旬の全協で説明し、その後全議員で現地調査がされた。

その中で、議員から、車椅子対応をすること、カウンターを直線にして席数を確保すること、天井を張

り替えることの３点要望が出た。先日、常任委員会で、車椅子対応については、階段を改修し仮設のス

ロープで対応する説明をした。

教育委員 将来にわたって、文化センターの維持管理について、どのように考えているか。

教育長 ６月議会でも、年次的に計画的に取り組む必要があるではないかという指摘があった。今年度の予算で

具体的に専門家に相談をして改修の計画を立てていくと説明している。これからの維持管理の方針を事
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務局として出す必要がある。

教育委員 文化の伝道の位置付けの中で、どう在りたいか今から練っておかないと行き当たりばったりで対応して

いてもいけない。維持管理をしていかないといけないと思う。

事務局 計画を立てて、改修・更新をしていく。

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第２ 日程第２ 議案第２７号 日南町教育費７月補正について

議案第２８号 教育委員 執行率が５０％を切った事業はないか。

教育長 にちなんサポート事業がある。

事務局 理由は、補助金の関係で、土曜日授業のボランティアへの謝金を、にちなんサポート事業ではなく、生

き抜く力育成事業から支出した経過がある。それと、統一模試を２回分予算要求していたが、１回しか

実施しなかった。

教育長 他に執行率が５０％に近い事業は、施設営繕改良事業と学習指導事務等ある。

教育委員 中学校の施設営繕改良事業が低いのはなぜか。

事務局 体育館の LED 化事業の、入札による予算残の減額補正が、３月補正に間に合わなかったため。入札に

より、予算よりも安くできた。学習指導事務については、学校補助金の中の生徒派遣費について、部活

動の上位大会まで見込んでいるが、３月まで結果がわからないため補正ができなかった。

教育長 承認頂けますか。

教育委員 はい。

報告・協議 〇いじめ・不登校の状況について

事務局 ※資料により内容説明

〇時間外勤務の記録について

事務局 ※資料により内容説明

毎月調べていく。来年度から月４５時間の制限が加えられるので、今後協議をして策を出していく。

現状を知って頂くための資料です。
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教育長 事務局として支援策を考えたい。来年度４５時間に減らすことは非常に難しいが、また委員の意見を頂

きたい。

〇教育委員会の開催予定について

教育長 第１２回 ８月 ５日（月） １５時３０分

以上で第１１回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


